

**Seminario, 14 de enero de 2022 a las 16.00h**  
**Seminario Virtual; entrar en [este enlace](#) en Teams**

**Gonzalo Díaz-Crovetto**  
Universidad Católica de Temuco



**De las antropologías mundiales a nuestros días**  
Algunas reflexiones, experiencias y debates posibles en torno a las antropologías desde Latinoamérica

En esta charla buscaré, inicialmente, presentar y discutir algunos elementos proporcionados por la propuesta del proyecto de antropologías mundiales que me parecen contingentes y pertinentes para pensar algunos cuestionamientos contemporáneos sobre las antropologías. De igual modo, me propongo reflexionar en torno a algunas nuevas posibilidades inspiradas en el proyecto de las antropologías mundiales, así como de otros debates políticos y epistémicos situados en Latinoamérica. Estas últimas consideraciones se inspiran en una experiencia personal de fuerte diálogo y cruce entre antropologías, las cuales dejan entrever posicionamientos críticos, pero también prepositivos que nos permiten imaginar nuevas posibilidades, alcances y rumbos de la experiencia y práctica antropológica situada en el Sur.

